

Fecha: 14-07-2024

Medio: El Mercurio de Valparaíso Supl.: El Mercurio de Valparaiso Columnas de Opinión

Título: COLUMNAS DE OPINIÓN: 28ee: TravesIA, visión de futuro compartida





11.000

33.000

No Definida

28ee: TravesIA, visión de futuro compartida

Pág.: 10 Cm2: 187,2 VPE: \$ 450.129

nvolucrar en un solo espacio a los actores principales de nuestra sociedad en torno a temáticas que son fundamentales para el desarrollo regional, ha sido un objetivo que nos hemos planteado por 28 años desde la Cámara Regional del Comercio de Valparaíso.

Y es que definir e identificar líneas de trabajo para enfrentar los diarios desafios que se presentan en el mundo empresarial, del emprendimiento, personal y también del área pública, es una tarea en la que todos debemos aportar con las herramientas que tenemos a disposición. Inteligencia Artificial, Innovación Sostenible, Empresas de Base Científico Tecnológicas, Turismo y Gestión de Recursos Hídricos en las empresas, son temas que nos permiten avanzar y que estarán presentes en el 28ee: TravesIA que realizaremos como Cámara.

El evento cuenta con el apoyo de Corfo y la colaboración estratégica de ProChile, específicamente en el desarrollo de las ruedas de negocio internacionales que se realizan en el marco del encuentro, que reunirá a importantes expositores internacionales y nacionales relacionados a las diferentes materias durante el próximo 7 y 8 de agosto en Viña del Mar, en espacios de análisis y conversación que en años anteriores han tenido gran éxito, con la presencia de autoridades de gobierno, del mundo gremial y empresarial, que no sólo participan como público asistente, sino que en algunas oportunidades como panelistas.

Es una invitación a embarcarnos en un viaje emocionante hacia nuevas ideas para un desarrollo sostenible, que requiere de una visión de futuro compartida y que no se podría alcanzar sin el trabajo de todos, para impulsar esta transformación hacia el futuro. Se trata de una oportunidad para ahondar en una mirada integradora de creación de valor y generación de impacto colectivo con los diversos stakeholders involucrados, a través de talleres, charlas, seminarios y otras actividade, pues sabemos que hoy representa el camino más eficaz y eficiente para generar cambios sociales relevantes y, de paso, reactivar la economía que tanto se necesita tras la crisis.

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Desde la Cámara, seguiremos impulsando iniciativas para vincularnos y así fortalecer la economía, turismo y oportunidades de emprendimiento de todos los habitantes de la región, a través de este tipo de eventos que marcan un precedente en el mundo empresarial y donde, además, se presentan proyectos innovadores que sirven como un claro ejemplo a seguir para quienes están iniciando un negocio.

Estamos convencidos que el encuentro de este 2024 será ejemplear, tanto en su convocatoria como participantes, pero sobre todo en los temas vanguardistas que trataremos. Es así como también nos hemos transformado en líderes de opinión sobre este tipo de temáticas y otras, que han rectificado nuestra amplia trayectoría de 166 años trabajando por la región que todos queremos.